

El Abra entrega becas de estudios superiores a estudiantes de Calama y Alto El Loa

En una nueva versión de las Becas Indígenas de Minería El Abra, fueron 85 los estudiantes beneficiados, provenientes de los distintos pueblos originarios de la provincia de El Loa que ingresarán o están cursando carreras universitarias o técnico profesionales.

De los beneficiarios, 62% son mujeres, 57% pertenece a la etnia atacameña, 36% son quechua y 6% son Aymara. En cuanto a las carreras



seleccionadas, un 40% estudian ingenierías, 25% están en el área de salud y un 14% se inclinó por las ciencias sociales.

Desde la minera comentaron que, al adjudicarse esta beca, los y las estudiantes se comprometen a retribuir, con una sesión de voluntariado, a su comunidad con algunos de los conocimientos adquiridos durante sus estudios. [mch](#)